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Beginn: 19 Uhr 

Ende: 22.06 Uhr 

Raum: G 330 

Sitzungsleitung: Christian Wille (AS) 

Protokollant: Patrick Weber (EIT) / Friederike Hänsel (M II) 

 

 Anwesend  Abwesend  Ersatzvertreter        nicht besetzt 

Stimmberechtigte Mitglieder  

F AS  Steffi von Kuyck-Studzinski F M&E  Martin Böttcher 

  Christian Wille   Kilian Peisker 

Ersatzvertreter:  Manuel Steeg Ersatzvertreter:  Jeanette Kietz 

  Tobias Ssimank   Jasper Glenewinkel 

F Bau  Roland Jarysch F Medien I  Luise Künnemann 

  Ronny Zschörper   Christine Frehe 

Ersatzvertreter:  Nicky Weißbach Ersatzvertreter:  Kevin Göthling 

  Maik Irmscher   Virginia Illner 

F EIT  Thomas Bauer F Medien II  Mathias Giegling 

  Patrick Weber   Friederike Hänsel 

Ersatzvertreter:  Moritz Mösler Ersatzvertreter:  Gesa Behrens 

  Julia Luthardt   Hanna Lang 

F IMN  Thomas Steinert F WiWi  Matthias Wessel 

  Jakob Göpel   Alexander Korth 

Ersatzvertreter:  Haiko Hertes Ersatzvertreter:  Ronny Vogel 

  Marcellus Siegburg   Florian Schubert 

 
 

Referate (Anwesende unterstrichen) 

 Ausländische Studierende Referentin: Thiara Shouza Carvallho, Co-ReferentIn: Anja Nöhles 

 Eins Null Referent: Konrad Eberlein 
Co-Referentin: Denise Sterr 

 Finanzen Referentin: Gesa Behrens 

 Hochschulpolitik Referent: René Jalaß 

 Kultur Referent: Andrej Ignorek 
Co-Referentinnen: Theresa Neubauer, Jana Müller, Melanie Schönhoff 

 Öffentlichkeitsarbeit Referent: Ronny Zschörper 
Co-Referentin: Nadine Schlimper 

 Ökologie und Verkehr Referent: Maik Irmscher 
Co-Referent: Tom Beyer 

 Soziales Referentin: Katja Killisch 

 Sport Referent: Vinzent Peters 
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Co-Referent: Martin Böttcher 

 Studium und Lehre Referent: Thomas Oertel, Co-Referent: Hannes Wunderlich 

 Technik Referent: Haiko Hertes, Co-Referent: Michael Richter 

 Veranstaltungen Referent: Marcel Karos 
Co-Referent: Matthias Wessel 

 

Gäste 

Jan Stern, Marc Hirschfeld, Frank Kesting, Björn-Oliver Bloss 

 

1 Allgemeines 

» Herzliche Begrüßung aller Anwesenden durch die Sitzungsleitung. 

 

1.1 Feststellung der Anwesenheit / Beschlussfähigkeit  

» Stimmberechtigte Mitglieder: 12 von 16. Der Studentenrat ist beschlussfähig. 

» Florian Schubert und Thomas Steinert kommen zu TOP 1.4 um 19.10 Uhr. Der Studentenrat ist 

mit 14 von 16 Stimmen beschlussfähig. 

» Jan Stern geht nach TOP 2.1 um 19.25 Uhr. Der Studentenrat ist mit 14 von 16 Stimmen be-

schlussfähig. 

» Marc Hirschfeld und Frank Kesting gehen nach TOP 2.2 um 19.40 Uhr. Der Studentenrat ist mit 

14 von 16 Stimmen beschlussfähig. 

» Björn-Oliver Bloss geht nach TOP 2.3 um 19.50 Uhr. Der Studentenrat ist mit 14 von 16 Stimmen 

beschlussfähig. 

» Gesa Behrens und Thomas Oertel gehen nach TOP 2.8 um 20.30 Uhr. Der Studentenrat ist mit 14 

von 16 Stimmen beschlussfähig. 

» René Jalaß geht nach TOP 3. Der Studentenrat ist mit 14 von 16 Stimmen beschlussfähig. 

» Thomas Bauer geht nach TOP 4.2.5. Der Studentenrat ist mit 13 von 16 Stimmen beschlussfähig. 

 

1.2 Ergänzungen/Genehmigung der Tagesordnung 

» Folgende Tagesordnung liegt vor: 

» Allgemeines 
o Feststellung der Anwesenheit / Beschlussfähigkeit 
o Ergänzungen / Genehmigung der Tagesordnung 
o Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 30.05.2011 
o Nächster Sitzungstermin 29.06.2011, 19 Uhr, G 330 

» Finanzen 
o Finanzantrag Global Space Odyssey, Antragsteller: Jan Stern 
o Finanzantrag Sommerfasching 2011, Antragsteller: Marc Hirschfeld 
o Finanzantrag Rosa Asyl, Antragsteller: Björn-Oliver Bloss 
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o Finanzantrag HTWK-Radtour, Antragsteller: Florian Schubert 
o Finanzantrag Referat Sport, Antragsteller: Vinzent Peters 
o AWE-Antrag Referat Veranstaltungen, Antragsteller: Marcel Karos 

 
» Vorstellung Referat 1.0 
» Informationen 

o SprecherInnen 
o Fachschaftsräte 
o Referate 
o Gremien 

» Sonstiges 
» Ohne Gegenrede angenommen. 

 
1.3 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 30.05.2011 

» Das Protokoll wird mit 8/0/4 angenommen. 

 

1.4 Nächster Sitzungstermin 29.06.2011, 19 Uhr, G330 

» Ohne Gegenrede angenommen. 

 

2 Finanzen 

2.1 Finanzantrag Global Space Odyssey, Antragsteller Jan Stern 

» Jan Stern stellt das Projekt vor. Einmal pro Jahr findet im Sommer eine kulturpoltische Demo 

statt. Themen sind u.a. Freiflächen für Veranstaltungen finden. Tagsüber Demo, abends After-

showparty. 

» Beantragt sind 1000€ für Werbung. 

» Martin Böttcher: Wie viele Flyer wurden letztes Jahr gedruckt?  

» Jan Stern: Ca. 5000 Flyer und 1500 Broschüren. 

» Martin Böttcher: In wie fern sind Studierende unserer Hochschule beteiligt?  

» Jan Stern: Ich bin selber Student an der HTWK und auch andere Studenten sind beteiligt. Außer-

dem wird die Veranstaltung hauptsächlich von Studenten besucht. 

» Roland Jarysch: Für was sind die Mietkosten in Höhe von 3000€?  

» Jan Stern: Für abends ist das komplette Werk 2 gemietet. In den Kosten sind u.a. auch Gema, 

Feuerwehr, Security u.ä. enthalten.  

» Roland Jarysch: Wie viel befindet sich noch im Topf „Studentische Iniativen“? 

» Gesa Behrens: 4310€. 

» Jan Stern möchte ein Meinungsbild über 1000€. Findet keine Mehrheit. 

» Jan Stern möchte ein Meinungsbild über 900€. Findet keine Mehrheit. 

» Jan Stern möchte ein Meinungsbild über 800€. Findet keine Mehrheit. 

» Jan Stern möchte ein Meinungsbild über 750€. Die Mehrheit spricht sich dafür aus. 



Studentenrat der HTWK Leipzig 

Protokoll der Sitzung vom 14.06.2011 

 

Seite 4 von 11 

» Jan Stern stellt einen Antrag über 750€ Unterstützung für die Global Space Odyssey. 

» Der Antrag wird mit 11/1/2 angenommen. 

» Alexander Korth fügt hinzu, dass es schön wäre, wenn es bei den Eintrittspreisen für die Abend-

veranstaltung eine Ermäßigung für StudentInnen gäbe. 

 

2.2 Finanzantrag Sommerfasching 2011, Antragsteller: Marc Hirschfeld 

» Marc Hirschfeld stellt das Projekt vor. 

» Es ist ein Antrag über 200€ für Mietkosten gestellt. 

» Roland Jarysch: Werden die Headsets und das DJ Pult gemietet?  

» Marc Hirschfeld: Die werden von einem Künstler geliehen. 

» Steffi Kuyck-Studzinski: Letztes Jahr kamen 800 Leute – warum wird in diesem Jahr mit nur 500 

Leuten gerechnet?  

» Marc Hirschfeld: Letztes Jahr fand die Veranstaltung das erste Mal statt und zog dadurch evt. 

mehr Neugierige an. Außerdem weiß man nicht, wie das Wetter wird. Bei gutem Wetter unter-

nehmen viele etwas im Freien. Wir wollen nicht zu hoch kalkulieren. 

» Alexander Korth: Wie wird die Garderobe geregelt? Könnt ihr das nicht selber machen? 

» Marc Hirschfeld: Es findet sich keiner, der dies den ganzen Abend tut. 

» Ronny Zschörper: Die Einnahmen von Sponsoren betragen in der Kalkulation 400€ - wie viel habt 

ihr bisher durch Sponsoren bekommen?  

» Marc Hirschfeld: Bisher konnten wir bereits 1200€ durch Sponsoren einnehmen. 

» Roland Jarysch: Wie viel wurde beim Stura der Uni benatragt?  

» Marc Hirschfeld: Es wurden 400€ beantragt und wir haben 250€ bekommen. 

» Roland Jarysch:  Wie viel bekommt ihr vom Studentenwerk?  

» Marc Hirschfeld: Steht noch nicht fest. Wir haben 700€ beantragt.  

» Roland Jarysch: ist Wäre das StuRa-Logo dann auf Flyern und Plakaten?  

» Marc Hirschfeld: Auf Flyern auf alle Fälle, bei Plakaten nur HTWK-Logo. 

» Martin Böttcher: Habt ihr letztes Jahr den Betrag abgerufen?  

» Marc Hirschfeld: Letztes Jahr wurde der Antrag nicht genehmigt. 

» Roland Jarysch:  Der Antrag ist besser als letztes Jahr, aber durch 1200€ Sponsoreneinnahmen 

ist Überschuss da, daher sehe ich den Bedarf nicht. 

» Marc Hirschfeld möchte ein Meinungsbild über 200€. Findet keine Mehrheit. 

» Marc Hirschfeld möchte ein Meinungsbild über 100€. Findet keine Mehrheit. 

» Marc Hirschfeld stellt einen Antrag über 100€ Unterstützung für den Sommerfasching 2011. 

» Der Antrag wird mit 5/4/5 abgelehnt. 

 

2.3 Finanzantrag Rosa Asyl, Antragsteller: Björn-Oliver Bloss 

» Björn-Oliver Bloss stellt sich und das Projekt Rosa Asyl vor. 

» Martin Böttcher: Wie ist das Datum der Aktion zustande gekommen? 



Studentenrat der HTWK Leipzig 

Protokoll der Sitzung vom 14.06.2011 

 

Seite 5 von 11 

» Björn-Oliver Bloss: Das hat mit der Workcampsaison zu tun. Vor allem um die Zeit sind viele Work 

& Traveller unterwegs. 

» Roland Jarysch: Was soll mit den 300€ für Technik bezahlt werden?  

» Björn-Oliver Bloss: Kosten für Renovierungsmittel, Strom u.ä. 

» Marin Böttcher: Welche Altersgruppe haben die Kinder?  

» Björn-Oliver Bloss: 3-16 Jahre. 

» Björn-Oliver Bloss möchte ein Meinungsbild über 300€. Die Mehrheit spricht sich dafür aus. 

» Björn-Oliver Bloss stellt einen Antrag über 300€ Unterstützung für Rosa Asyl. 

» Der Antrag wird mit 12/0/2 angenommen. 

 

2.4 Finanzantrag HTWK-Radtour, Antragsteller: Florian Schubert 

» Florian Schubert stellt Projekt HTWK-Radtour vor. Die Radtour findet zum 11. Mal statt. Es fahren 

ca. 50 Leute mit. Dieses Mal geht es von Leipzig nach Wismar an die Ostsee. Besichtigt werden 

Kultureinrichtungen und Unternehmen. 

» Thomas Oertel: Die Produktion des Radtourbuches kostet 540 Euro? Wieso so hoch? 

» Florian Schubert: Das Teuerste ist Druck. Jeder Teilnehmer bekommt ein Exemplar. Außerdem 

wird es zu Präsentationszwecken genutzt. 

» Roland Jarysch: Falls die Transportermiete kleiner ausfällt, was wird aus dem Überschuss?  

» Florian Schubert: Dann wird es ein Abschlusstreffen geben. 

» Florian Schubert möchte ein Meinungsbild über 350€. Die Mehrheit spricht sich dafür aus. 

» Florian Schubert stellt einen Antrag über 350€ Unterstützung für die HTWK-Radtour. 

» Der Antrag wird mit 13/0/1 angenommen. 

» Roland Jarysch stellt einen Antrag auf Erweiterung der Tagesordnung um den neuen TOP 2.5 

Darlehensantrag HTWK-Radtour. Es gibt keine Gegenrede. 

 

2.5 Darlehensantrag HTWK-Radtour, Antragsteller: Florian Schubert 

» Florian Schubert beantragt ein Darlehen in Höhe von 350€ für die HTWK-Radtour. 

» Der Antrag wird mit 14/0/0 angenommen. 

 

2.6 Finanzantrag Referat Sport, Antragsteller: Vinzent Peters 

» Martin Böttcher stellt den Antrag vor. 

» Gesa Behrens: Im Topf sind momentan noch 1400€, aber die Maiturniere sind noch nicht abge-

rechnet. 

» Roland Jarysch: Wenn jetzt 800€ raus sollen, dann ist nicht mehr viel im Topf?  

» Martin Böttcher: Die neuen Preise kosten viel Geld. 

» Patrick Weber: Sollte der HDWK-Cup nicht aus den allgemeinen Referatsmitteln finanziert wer-

den? 

» Gesa Behrens: Ja, das soll so gemacht werden. 
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» Roland Jarysch: Was hat es mit den Orga-Helfern auf sich. Das ist neu, oder?  

» Martin Böttcher: Ja, das ist neu. Die Orga-Helfer sollen die Turniere besser organisieren. 

» Gesa Behrens: Beim HDWK-Cup waren keine Schiedsrichter da. 

» Roland Jarysch: Ich habe starke Bedenken bei den Orga-Helfern. Ich würde gern den Finanzan-

trag ohne Orga-Helfer abstimmen. 

» Roland Jarysch: Was ist das Sächsische Hochschulsportfest? 

» Gesa Behrens: Das sind die Sächsichen Landesmeisterschaften. Die gehen über zwei Tage.  

» Christan Wille: Soll das ganze ohne Orga-Helfer abgestimmt werden? Gibt es Gegenstimmen? 

» Martin Böttcher: Ich finde das seltsam, warum jetzt ohne Orga-Helfer abgestimmt wird. 

» Roland Jarysch: Das Referat soll eine genaue Kalkulation bringen. Ohne Orga-Helfer ist der An-

trag okay. 

» Es gibt ein Meinungsbild darüber, ob ohne Orga-Helfer abgestimmt werden soll. Die Mehrheit 

spricht sich dafür aus. 

» Es wird ein Antrag über 440€ für das Sächsische Hochschulsportfest, das Bowle Mixed Turnier, 

das Tennisturnier und das Übungsleitertreffen ohne Orga-Helfer gestellt. 

» Der Antrag wird mit 13/0/1 angenommen. 

 

2.7 AWE-Antrag Referat Veranstaltungen, Antragsteller: Marcel Karos 

» Marcel Karos stellt vor, was er in den letzten Monaten für das Referat Veranstaltungen gemacht 

hat. 

» Marcel Karos schließt aus nach dem HSSF nochmalig einen Antrag zu stellen. 

» Christan Wille und Patrick Weber sprechen sich für eine AWE für Marcel Karos aus. 

» Marcel Karos stellt einen Antrag über eine AWE in Höhe von 150€  

» Der Antrag wird mit 14/0/0 angenommen. 

 

» Katja Killisch stellt einen Antrag auf Erweiterung der Tagesordnung um den TOP 2.8 SmK-

Anträge. Es gibt keine Gegenrede. 

 

2.8 Studierende mit Kind – Anträge, Antragsteller: Katja Killisch 

» Im SmK-Topf für das Sommersemester 2011 befinden sich 3500€. Rechnet man diese auf die 

eingegangen Anträge runter, könnten pro Kind 44,45€ gezahlt werden. 

» Katja Killisch stellt den Antrag pro Kind 44,45€ zu zahlen. 

» Der Antrag wird mit 13/0/1 angenommen. 

 

3 Vorstellung Referat 1.0  

» Es fanden Gespräche mit Sponsoren statt. Unter anderem wurde ein Papiersponsor gesucht. Au-

ßerdem fanden Gespräche mit Red Bull statt über evt. Freikarten, die dem Kalender beigelegt 

werden können.  
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» Das Papier soll auf jeden Fall Ökopapier sein. 

» Der Kalender soll feste Buchdeckel mit Klappen haben, sowie Ecken unten rechts zum abreißen, 

zum markieren der Wochen. 

» Es werden die Kosten für den Druck vorgestellt. Es gibt Angebote von drei Druckereien, eine 

davon befindet sich in Polen. 

» Es wird über zwei verschiedene Varianten der Fachschaftsratbilder diskutiert. Zum einen norma-

les Gruppenbild, zum anderen Bilder im Fotoautomatenstil. 

» Es werden Flyer zum HSSF verteilt. 

» Diskussion über Polnische Druckerei. 

» Martin Böttcher fragt, wie die Qualität der Druckerei zu beurteilen ist. 

» Roland Jarysch äußert Bedenken wegen den schlechten Arbeitsbedingungen in Polen (Lohndum-

ping u.ä.). 

» Konrad Eberlein: Die Druckerei macht auf jeden Fall einen seriösen Eindruck. 

» René Jalaß findet Mindestlohn wichtig. 

» Konrad Eberlein erkundigt sich wie viel Geld sich im Topf für den Kalender befindet. 

» Gesa Behrens: Es befinden sich 4400€ im Topf. 

» Als Auszeichnungsfarben sind ein Kirschton und Neonorange vorgesehen. 

» Martin Böttcher fragt, ob man die Farben noch ändern kann?  

» Die Mehrheit des StuRa findet die Farben in Ordnung. 

» Roland Jarysch: Ein Probedruck wäre wünschenswert, um zu sehen, wie die Farben auf Papier 

wirken. Außerdem sollte im Kalender „Fachschaftsrat“ statt „Fachschaft“ stehen. 

» Alexander Korth: Können in den Kalender noch Termine aufgenommen werden? Zum Beispiel 

Hochschulsommerfest und Flimmersessions. 

» Außerdem hat das Referat einen Blog eingerichtet, in dem die Fortschritte in der Produktion des 

Kalenders erläutert werden.  

» Im Kalender könnten auch die Hochschulgruppen und Förderungsmöglichkeiten des StuRa er-

wähnt werden.  

 

4 Informationen 

4.1 SprecherInnen 

» Christian Wille erläutert, dass es Probleme mit der Stadt gibt, da diese Livemusik auf dem HSSF 

nun nur bis 22 Uhr genehmigt hat. 

» Christian Wille und Friederike Hänsel waren bei der bpm-KO. Schwerpunkt ist momentan die Ver-

fasste Studentenschaft in BaWü. 

» Es gab ein Gespräch mit Frau Prof. Seyffert. Unter anderem wurde über einen Behindertenbeauf-

tragten für Studierende mit Behinderung gesprochen. Es wird mit der Verwaltung nach einer Lö-

sung gesucht. Frau Seyffert vermittelt Kontakt zur LWB, wegen Suche nach einem Studierenden-
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haus. StudiFIT soll bereits zu Beginn des Wintersemesters starten. Die Ergebnisse der SWOT-

Analyse sollen in der Hochschulentwicklungskommission vorgestellt werden. 

» Die nächste Sitzung des LandessprecherInnenrates findet am 25.06.2011 an der Westsächsischen 

Hochschule in Zwickau statt. 

4.2 Fachschaftsräte 

4.2.1  Angewandte Sozialwissenschaften 

» Nächster Sitzungstermin: 22.06., 18 Uhr im FSR-Büro. 

» Momentan Organisation der Absolventenfeier und der Erstifahrt. 

 

4.2.2 Bau 

» Nächster Sitzungstermin: 22.06., 17 Uhr in G 330. 

» Erstibetreuung wird geplant. Erstifahrt vom 21.10. bis 23.10.2011 nach Balgstädt. 

» Nach der Prüfungsperiode findet eine weitere FSR-Fahrt statt. 

» StuRa-Forum soll wiederbelebt werden. Erstis sollen Flyer mit Hinweis auf StuRa-Forum bekom-

men. 

 

4.2.3 Elektro- und Informationstechnik 

» Nächster Sitzungstermin: steht noch nicht fest. 

» 21.06.2011: Fakultätsfest im GfzK-Garten ab 15 Uhr. Bands ab 18.30 Uhr. Es gibt Fassbier u.a. 

 

4.2.4  Informatik, Mathematik und Naturwissenschaften 

» Nicht anwesend. 

 

4.2.5  Maschinen- und Energietechnik 

» Nächster Sitzungstermin: Samstag, 18.06., 13 Uhr, da Gremienzeit nicht freigehalten wird. 

» Probleme mit Kontoauszügen. FSR bekommt pro Transaktion einen Kontoauszug. Pro Brief mit 

Kontoauszug werden Portokosten abgezogen.  

» Am 22.07.: Bergfest in der Hacienda am Cospudener See. 

  

4.2.6 Medien I 

» Nächster Sitzungstermin: 22.06. 

» Zum HSSF werden Brezeln verkauft und Buttons gemacht. 

 

4.2.7  Medien II 

» Nächster Sitzungstermin: 20.06.2011, 17 Uhr in Li208. 

» Vorbereitungen für HSSF und Erstifahrt. 
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» Zur Einschreibung wird FSR eigenen Tisch haben und dort Flyer für die Erstifahrt verteilen. 

» Die Erstifahrt geht vom 22. bis 23.10.2011 nach Dresden. 

» Danach soll es weitere Erstiveranstaltungen geben. 

 

4.2.8  Wirtschaftwissenschaften 

» Nächster Sitzungstermin: 22.06.2011, 19 Uhr, Z006. 

» Planungen für Erstifahrt und Erstiveranstaltungen. 

 

4.3 Referate 

4.3.1  Ausländische Studierende 

» Auf dem Hochschulsommerfest findet Kuchenbasar statt. Es wird ca. 15 Kuchen sowie Kaffee 

geben. Die Einnahmen werden dem Hilfe für Ausländische Studierende e.V. gespendet. 

 

4.3.2 Eins, null 

»  Siehe TOP 3. 

 

4.3.3  Finanzen 

» Nicht anwesend. 

  

4.3.4 Hochschulpolitik 

» Heute wurde PM zum Erfolg der Rektoratsbesetzung verschickt. 

» Zum Hochschulsommerfest wird es einen HoPo-Infostand geben. 

 

4.3.5 Kultur 

» Nicht anwesend.  

» Übernehmen die Künstlerbetreuung zum HSSF. 

 

4.3.6 Öffentlichkeitsarbeit 

» Steht in Verbindung mit Floid. 

» Nächster AK findet am 20.06.2011 statt. 

 

4.3.7 Ökologie und Verkehr 

» 2. Mensagespräch fand statt. Sojamilch soll es weiterhin geben. Außerdem sind nun immer die 

beiden linken Kassen geöffnet.  

» Irgendwann soll es einen Mensaumbau geben. 
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4.3.8 Soziales 

» Ist immer noch auf der Suche nach Nachwuchs für das Referat. 

 

4.3.9 Sport 

» Siehe Finanzantrag. Zum HSSF stellen sich die Sportgruppen Capoeira und Afrikanischer Tanz vor. 

  

4.3.10 Studium und Lehre 

» Nicht anwesend 

 

4.3.11 Technik 

» Nicht anwesend. 

 

4.3.12 Veranstaltungen 

» Nicht anwesend. 

 

4.4 Gremien 

4.4.1 Haushaltsausschuss 

» Hat nicht getagt. 

 

4.4.2 Kommission Studium und Lehre 

» Terminfindung, bald neuer Termin. 

 

4.4.3 Senat 

» Nächste Senatssitzung am 22.06. ab 8 Uhr. Hochschulöffentlich. 

 

4.4.4 Verwaltungsrat / Kulturausschuss 

» Tagt heute. 

 

4.4.5 Wahlausschuss 

» Hat nicht getagt. 
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5 Sonstiges 

» Christan Wille: Es sind noch Flyer für das HSSF da und es werden Leute gesucht, die diese vertei-
len.  

» Nächste Woche findet ein Gerichtsverfahren im Fall „Toralf Grau“ statt. 
 

Sitzungsende: 22.06 Uhr. 


